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— ASSISI —

PREOCCUPAZIONI per l’ospe-
dale, per il primario di Ostetricia
e ginecologia (e non solo!), Clau-
dio Ricci continua per la sua stra-
da: «Insieme al Consiglio comu-
nale e alla giunta abbiamo più vol-
te, e con numerose iniziative, sol-
lecitato la nomina del primario in
Ostetricia e ginecologia, attesa da
due anni».
Ma forse sta proprio qui il punto:
è passato troppo tempo e non si
sono avute risposte concrete, la
nomina, cioè, di un primario
per il reparto che è stato defini-
to la ‘culla dell’Umbria’ e an-
che per la soluzione di altre si-
tuazioni ‘aperte’; da qui le re-
centi richieste di mobilitazio-
ne visto che Ostetricia e gineco-
logia rappresenta lo snodo di tut-
to il nosocomio assisano per quan-
to riguarda la gestione dell’emer-
genza.
«Anche recentemente — aggiun-
ge il primo cittadino — durante
un cordiale e costruttivo incontro
con il dottor Giuseppe Legato, di-
rettore generale dell’Asl n. 2, pre-
senti gli assessori Moreno Mas-
succi (sociale e sanità) e Moreno
Fortini (urbanistica), abbiamo ri-
badito la necessità della nomina
del primario in Ostetricia e gine-

cologia ed è stato fatto il punto
operativo sul miglioramento del-
le infrastrutture ospedaliere, della
sede del distretto sanitario e del
parcheggio dell’ospedale da riqua-
lificare entro l’anno».

SARÀ QUESTA la volta buona?

L ’ a u - tunno
segnerà un momento di svolta?.
Di certo, a fine anno, i numeri dei
‘parti’ daranno un segnale impor-
tante per il reparto che continua a
lavorare con ottimi standard. La
preoccupazione che, a fronte del-
la mobilitazione, delle parole, de-
gli incontri, dei consigli comuna-

li, si raccolga poco sul piano con-
creto mentre in altre zone
dell’Umbria si viaggia con un’al-
tra velocità. Certo, la nomina del
primario di Medicina ha rappre-
sentato un fatto positivo e incorag-
giante, ma proprio per il ruolo
che Ginecologia ricopre, si atten-
dono risposte su questo fronte.
Per quanto riguarda il parcheggio
(non asfaltato, solcato profonda-
mente dalle acque piovane), peral-
tro utilizzato anche dai turisti,
l’inverno scorso, a fronte delle
proteste, era stato detto che
non era il tempo — in senso
metereologico — per fare que-
sto tipo di opere. Ora sta fi-
nendo l’estate e si rischia di ri-
trovarsi di nuovo in una sta-
gione non propizia per il lavo-

ro. Per riparlarne così il prossi-
mo anni: in termini propositivi

in primavera ed estate e ritrovarsi
a settembre senza aver concluso
nulla...
Da tenere in considerazione an-
che la possibilità di migliorare il
tratto della Strada di Mezzo che
unisce l’ospedale con la viabilità
principale in direzione della pia-
nura; oggi infatti, stretta, piena di
curva, di saliscendi e incroci, ri-
sulta assai insidiosa.

M.B.

— ASSISI —

ALLEANZE nel centrosini-
stra: la Mongolfiera invoca un
colpo di reni. «A fronte delle la-
cerazioni della destra, i partiti
all’opposizione devo far tesoro
degli errori del passato — dice
Franco Matarangolo, capogrup-
po della Mongolfiera —. Abbia-

mo forze autoctone in grado di
rispondere alle aspettative del-
la gente, senza il bisogno di cer-
care persone in paesi esotici,
né di mettere sulla graticola per-
sonaggi da rispettare per il pre-
stigio e l’impegno che mettono
nei settori di competenza, sen-
za farli impallinare da chi pen-
sa di avere un’idea migliore.

Mettiamole in campo in un
tempo ragionevole, scandito
non dagli adempimenti di parti-
to, ma dalla necessità di recupe-
rare il contatto con la gente. Ri-
correndo anche alle ‘primarie’
di coalizione da vivere quale
momento di mobilitazione piut-
tosto che di scontro tra fazio-
ni».

BASTIAUMBRA LABORATORIO DI STIMOLAZIONE COGNITIVA

Comune impegnato sul fronte sociale
Aiuto concreto ai bimbi autistici

ASSISI DILAGA ANCORA LA QUESTIONE-SANITA’

Ostetricia e ginecologia
«Subito il primario»
Il sindaco Ricci dopo l’incontro con i vertici Asl

Assisi: centrosinistra, la Mongolfiera torna a «volare»

— BASTIA UMBRA —

STASERA piazza Mazzini sarà
quanto mai attraente con la pre-fi-
nale di Miss Italia, fase regionale
umbra che sta arrivando alle ulti-
me battute. La bellezza, da che
mondo è mondo, ha smosso le fol-
le e così sarà anche a Bastia dove
non è solo la sfilata di una trenti-
na di belle e avvenenti ragazze in
costume da spiaggia a muovere le
masse, ma anche l’atmosfera parti-
colare che si crea intorno all’even-
to da farne un appuntamento irri-
nunciabile. Per l’edizione bastiola
di Miss Italia ha operato l’ammini-
strazione comunale, che ha scelto
questa manifestazione per chiude-

re la rassegna di Bastia-Estate ini-
ziata a giugno, insieme a tanti
sponsor che parteciperanno stase-
ra alle sfilate di moda. Per gustarsi
a pieno la serata è opportuno otte-
nere un posto di prima fila; l’in-
gresso alla piazza è gratuito, ma ci
si deve prenotare per sedere ad
uno dei tavoli con servizio consu-
mazioni, che saranno allestiti al
centro della piazza, davanti al pal-
co delle sfilate. L’obiettivo perse-
guito dall’amministrazione del
sindaco Ansideri con questa sera-
ta è riaffermare l’importanza delle
attività commerciali di Bastia nel
territorio umbro ed in ambiti ol-
tre i confini regionali.

— MARSCIANO —

ENEL ha incontrato il Co-
mune di Marsciano per di-
scutere la situazione delle
forniture elettriche dei
clienti colpiti dal terremoto
del 15 dicembre 2009.
Enel è disponibile ad appli-
care la tariffa residenti a tut-
ti i clienti che, per ragioni
di emergenza, hanno dovu-
to abbandonare le proprie
residenze per trasferirsi in
altre abitazioni: un provve-
dimento che sarà retroatti-
vo e che quindi darà l’op-
portunità ai clienti interes-
sati di ricevere dei rimborsi
per le somme versate in ec-
cesso.
Sarà l’amministrazione co-
munale di Marsciano a for-
nire ad Enel la lista delle fa-
miglie che hanno diritto
all’applicazione della tarif-
fa residente e che risiedono
principalmente nelle frazio-
ni di Spina, San Biagio del-
la Valle e Sant’Apollinare.
Enel è in attesa dell’elenco
ufficiale da parte del Comu-
ne, dopodiché con i propri
uffici provvederà all’attua-
zione della tariffa residente
e al rimborso laddove le op-
portune verifiche ne confer-
meranno l’occorrenza.

L’OPPORTUNITA’
Bollette restano inalterate

— DERUTA —

PROVENGONO da Deruta 10
delle 18 fra le più caratteristiche e
rappresentative imprese, grazie al-
le quali la ceramica umbra si sta
facendo onore alla Gift Fair di
New York, la più importante fie-
ra internazionale degli articoli
per la casa e complementi d’arre-
do negli Usa. «Le ceramiche espo-
ste hanno confermato la spinta in-
novativa in alcuni decori e forme
e con la presenza di articoli alta-
mente qualificati che si rifanno al-
la tradizione di Deruta», ha di-
chiarato il sindaco della città del-
la maiolica Alvaro Verbena, visi-
tando col consigliere Mauro An-
dreani i 200mq di spazio espositi-
vo allestito dall’Ice Italia di Atlan-
ta. «Seppure in un periodo diffici-
le — ha sottolineato — è confer-
mato l’interesse dei visitatori e i
presenti alla manifestazione au-
spicano che i contatti, per il mo-
mento avuti nei primi 3 giorni,
possano concretizzarsi in ordina-
zioni».
La manifestazione, dal 15 al 19
agosto, è un’importante vetrina
per le eccellenze umbre che rap-
presentano la grande tradizione
ceramica della regione. Un’occa-
sione per consolidarne e incre-
mentarne le quote di mercato,
promovendo l’immagine, l’alta
qualità e l’abilità degli artigiani
umbri in grado di soddisfare l’esi-
gente clientela americana sull’on-
da della rinnovata attenzione dei
mercati internazionali per il Ma-
de in Italy e la certificazione dei
prodotti artigianali di qualità.
«Il mercato statunitense presenta
interessanti potenzialità per il
prodotto umbro — valuta l’Ice
(Istituto Nazionale per il Com-
mercio estero) — ed è punto di ri-
ferimento principale dell’econo-
mia regionale, verso il quale sono
diretti oltre il 50% delle esporta-
zioni delle produzioni di cerami-
ca artistica e per la tavola».

Maria Vittoria Grotteschi

— BASTIA UMBRA —

NON ERA PENSABILE solo un
anno fa che il Comune di Bastia si
segnalasse per impegno e dedizio-
ne nel sociale. Un governo di cen-
trodestra ‘atipico’ quello guidato
dal sindaco Stefano Ansideri che,
oltre a tenere per sé le deleghe dei
servizi sociali e aumentare i fondi
per il settore, è partito con insolita
determinazione contro le ‘Slot Ma-
chine’ nei centri sociali per sottrar-
re l’utenza, soprattutto giovanile,
all’insano fascino del gioco d’azzar-
do. Ora, il Comune di Bastia presta
la sua completa collaborazione alla
Cooperativa Sociale Asad Onlus di
Perugia per la realizzazione del
progetto sperimentale, in collabo-

razione con il servizio Sree del Di-
stretto dell’Assisano Asl n. 2, deno-
minato «Laboratorio sperimentale
di stimolazione cognitiva» che si

basa sulla comunicazione alternati-
va e l’utilizzo di immagini e desti-
nato a bambini autistici di età com-
presa tra 3 e 7 anni. La giunta co-
munale ha deliberato di concedere
alla cooperativa l’utilizzo in como-
dato gratuito di alcuni locali all’in-

terno della struttura sede del nido
d’infanzia comunale ‘L’Albero de-
gli Gnomi’, in località San Loren-
zo. La convenzione, sottoscritta da
Elisa Granocchia, responsabile del
Settore Sociale del Comune, e da
Liana Cicchi, presidente della so-
cietà cooperativa sociale Asad
Onlus, prevede la concessione in
uso gratuito dei locali e disciplina
le modalità di funzionamento del
Laboratorio, in cui si prevede l’in-
serimento di otto bambini affetti
da autismo. Da sottolineare che la
presenza nel territorio comunale
di un Laboratorio sperimentale di
stimolazione cognitiva qualifica
ancora di più i servizi offerti dal
Comune dando un aiuto concreto
ai bambini in difficoltà.

BASTIA UMBRA IN OCCASIONE DELLA SFILATA

Piazza Mazzini si ripopola
E i commercianti fanno festa

MARSCIANO

Tariffa-residenti
ai terremotati
Enel disponibile
all’applicazione

DERUTA

La ceramica umbra
in mostra a New York
Una belle vetrina
per le imprese locali

CONTRIBUTO
Progetto destinato
ai bambini tra i tre
e i sette anni di vita


